



今年度、暫定一位の「心にしみた言葉」

今週の放送朝会で生徒の皆さんには伝えたのですが、ご家庭の皆さんにも知っておいていただきたいので、この紙面に記します。

かつて私の学級にいた教え子(現在は45歳)から先週末、こんな言葉を聞きました。「最近、学びが止まらないんですよ」

彼は昨年の水害で、甚大な被害を受けました。(床上浸水170cm)その直後、自分の事は後回しにして、ご近所でのボランティアをずっと行ってきたそうです。それが一段落した後、浸水した仕事場の再建に動き始め、なんとか最近、仕事を再開させることができたそうです。

ここ数ヶ月の間、様々な手続きや、交渉、連絡、力仕事などに翻弄されてきたそうですが、そのたびに勉強して身につくことも多く、先ほどの言葉を感じたそうです。

同じことをしても「向上心」がなければ、この言葉を感じることもないはずで、そこに「学び」はなく、「苦痛」になってしまうことでしょう。彼には強い「向上心」があったのだと思います。

「**学びが止まらない**」良い言葉です。本校の生徒の皆さんも、向上心を持って、自然とそのように言える・感じる人間になってほしいものです。

(教え子に教えられました。まさに「負うた子に教えられる」ですね。今も昔も教え子に恵まれています。)

学びを止めるな!

立派な授業態度ですが、何年何組の何の授業でしょうか?

答は・・・本人だけが知っている?



3年生の期末テストが終わりました。授業そのものはまだまだ続きますが、気分的には「区切り」を感じていることでしょう。

これから先は、学校では授業、家庭では受験勉強に勤しむことになります。能率的に勉強するためにも**授業での内容は、その時間の中で確実に身につけること**が大事です。ぜひ**向上心・目的意識**を持って、集中して授業に取り組んでほしいものです。(これは1・2年生にも当てはまりますよ)

来週の行事予定

「2月」が見えてきましたね。今年は雪が降るのでしょうか?

- 25日(土) 中学校美術展：ラトブにて
- 26日(日) 市吹奏楽新人演奏会：アリオスにて
- 27日(月) 放送朝会
- 29日(水) 部活動の無い日、給食センター職員来校
- 30日(木) 時間割変更(6→金1)
- 2月1日(土) 新人駅伝大会：21世紀の森公園にて